
COMPTE RENDU DE LA REUNION comission loisir du 25/01/2022 

 

Présents:  

Lydia, Michel, Ben, Elorri, Karine, Peggy, Ambre, Jakes, Jean-Pierre, Vincent 

- Ouverture d’un créneau par Ben Templier :  

Propose un créneau loisir confirmé, skiff ou double. (Pas de bateau moteur)  

Le début de séance est à 9h30 le mercredi.  Il fait profiter de l’ouverture du club aux confirmés, il ne 

sera pas là pour encadrer la pratique. 

 Il est sur le groupe loisir watsapp,  si la sortie est annulée il informe sur le groupe 

Si la sortie se fait en solo, aide à la rentrée et débarque.  

- Créneau du dimanche :  

Pour répondre à l’absence de rameur sur le dernier dimanche lors de ce créneau il est convenu :  

D’une inscription systématique la veille, par SMS auprès de Lydia.  

Michel propose que l’on tourne sur l’encadrement des créneaux notamment le samedi après midi.  

 

- La communication en banc fixe :  

Jakes envoie un mail le dimanche pour indiquer la sortie, et il attend une réponse le jeudi au plus 

tard. Ca permet de garder le lien avec ceux qui ne viennent pas de manière systématique et de 

comptabiliser les inscrits et planifier/préparer  la sortie.  

- Objectifs/envies des loisirs : 

La commission loisir souhaite savoir ceux que veulent réellement les loisirs : 

Michel propose un questionnaire à diffuser à l’ensemble des loisirs  pour mieux connaitre leurs 

besoins: 

- les créneaux pour lesquels ils sont intéressés (samedi après midi ? ) 

- ceux qui sont intéressés par les sorties mer 

- leurs attentes sur leur progression 

- leurs attentes sur l’encadrement 

- les sorties etc… 

- Echange envisagé concernant banc fixe et bancs mobile.  

Elorri se charge de rédiger le questionnaire. A présenter à la prochaine réunion.  

 

- Le brevet du rameur :  

Présentation des brevets qui permettraient d’évaluer le niveau de chacun, assurer la sécurité de tous 

et maintenir une motivation chez les loisirs pour stimuler leur progression. Ces brevets seraient 

combinés avec les journées sécurité.  



On déclinera le brevet du rameur  (solo) pour présenter des brevets plus accessibles notamment 

pour les 4 débutants.  

Elorri et Michel se propose de travailler sur les brevets pour les présenter à la prochaine réunion.  

 

En banc fixe 

Actuellement Jakes propose des formations pour préparer des Patrons. Jakes n’envisage pas 

l’utilisation des brevets pour l’ensemble des rameurs  mais uniquement pour les patrons.  

Jakes gère ces formations.  

 

- régate Les trois rivières 22 km Adour, Nive, début juin. 

20,00€ le siège pour participer.  

Lydia propose d’amener un 4X pour les 3 jours avec un équipage différent chaque jour.  

Les inscriptions se font fin janvier. Lydia s’occupe des inscriptions pour les sièges.  

Michel signale ce week end l’accueil de 15 rameurs de Chatel et de l’utilisation des 4X par ce groupe. 

Lydia doit voir pour le prêt d’un bateau par Hendaye.  

 

- Présentation de la plaquette A4 :  

Elorri présente la plaquette réalisée par la commission communication et explique qu’elle  sera 

distribuée aux licenciés pour que tout le monde diffuse le message de recherche de sponsoring. 

- Le 5 et 6 février compétition en indoor, et connectés.  

Elorri signale la course ergo en relai et l’arraunfit le dimanche 6 janvier à partir de 14H: 

 

- Autres :  

Ambre propose l’idée de créer un calendrier avec les anciennes photos pour l’année 2023. 

L’information sera transmise à la commission communication.  

 

 

Commission loisir prochaine réunion le mardi 15 février 2022 à partir de 18h.  


